

En avril au CNDT ...

1/04/2023 - Hier, les classes de 1ère sont bien rentrées des 3 jours passés à Ostende. 🌊

Un super programme avait été concocté par leurs professeurs : visite du Zwin et du musée de l'Atlantique, chasse de fresques dans la ville, diverses activités sportives... sans oublier la boum ! 🎉

De bons souvenirs gravés dans la mémoire de tous les élèves ! 😊



03/04/2023 - Pour les 3E et 3F, ces 3 jours à Amsterdam furent riches en découvertes, du musée Madame Tussaud à la maison d'Anne Frank en passant par le quartier du béguinage à celui des maisons flottantes, du Musée des sciences Nemo au Rijksmuseum et une balade en bateau sur les canaux. 🇳🇱

Voilà un programme bien chargé, mêlant le néerlandais, l'anglais et le français, une auberge et des élèves au top... La bonne humeur et l'amusement étaient bien sûr au rendez-vous ! 😊



4/04/2023 - Nous avons eu le plaisir de passer 3 jours à Paris la semaine passée. 🇫🇷

Durant ce séjour, nos élèves de troisième ont pu découvrir les merveilles architecturales de la capitale française. Après un pique-nique au soleil près de Montmartre, ils se sont également essayé au hip hop et au montage vidéo.

Le lendemain, ils ont à la fois parcouru la ville mais également le monde grâce à l'exposition permanente du musée du Quai Branly. Pour se reposer un peu, ils ont embarqué dans un bateau-mouche sous un soleil radieux. Les batteries rechargées, les élèves ont réalisé quelques emplettes sur les Champs Elysées où certains auraient même rencontré des célébrités.

Pour terminer ce séjour en beauté, nous avons mis le cap sur le château de Versailles où les élèves se sont promenés librement dans les jardins malgré un vent un peu glaçant.

Ils ont parcouru en moyenne 15km par jour sans grande plainte.

Nous les avons d'ailleurs remerciés pour leur motivation et leur comportement positif durant tout le séjour. Nous en garderons de merveilleux souvenirs et eux aussi, nous l'espérons. 😊



06/04/2023 - Découverte des joyaux de la Normandie avec les 3A et 3B du Collège. 🇫🇷

D'Étretat et ses falaises à Rouen et son Gros horloge, en passant par les plages du débarquement et par le Mont Saint-Michel, ces vertes contrées ont ravi tous les participants à ce trop court séjour... 😊



Samedi 25 mars était le D-Day pour les 24 élèves de rhéto qui, durant un an, se sont préparés au Cambridge English Exam (B2 First) sous la houlette leur "coach", Mr. Duponchelle.

Ce test international exigeant atteste officiellement d'une très bonne maîtrise de la langue de Shakespeare.

L'épreuve portait sur les compétences "Listening", "Reading", "Writing" et "Use of English" durant 4 heures le matin et sur la compétence "Speaking" durant 15 minutes l'après-midi.

Les copies sont désormais en route vers l'Université de Cambridge. Les résultats seront communiqués dans quatre à six semaines.

We're keeping our fingers crossed for them ! 🍀



12/04/2023 - Vendredi passé, les élèves de 2e sont allés visiter l'hôpital Notre-Dame à la Rose à Lessines où ils ont pu découvrir l'histoire des soins de santé. Ils se sont ensuite dirigés vers l'espace gallo-romain à Ath où ils ont pu s'essayer, à la façon des Romains, à la poterie, à la fabrication de parfums et à la préparation de mets.

Ce fut une belle journée passée tous ensemble ! 🍀



14/04/2023 - La culture à l'école 🧱

🎭 Présentation théâtrale des élèves de 5ème du [Collège Notre-Dame • Tournai - CNDT](#) dans le cadre du Projet IThAC. Après avoir assisté à la représentation du spectacle Carcasse du Théâtre de la Guimbarde à la maison de la culture, les élèves ont travaillé avec Gentiane van Nuffel de l'équipe artistique pour créer, à leur tour, leur représentation : du spectacle à l'écriture, la mise en scène et l'interprétation !

Résultat époustouflant 🤩

Merci à tou•te•s 🙏



20/04/2023 - Ils étaient une trentaine de professeurs, éducateurs et directeurs sur scène ce 13, 14 et 15 avril. Mais c'est vous aussi qui avez répondu présents : chaque soir vous étiez plus de 450 à pousser les portes du Forum pour rire, vous émouvoir et encore rire avec Théophile Gautier, sa troupe de comédiens ambulants, ses ménestrels, et surtout son buisson.

Merci à tous pour votre engouement, votre soutien et vos retours positifs.



21/04/2023 - Ce mercredi après-midi, l'équipe de basket du Collège s'est rendue aux finales francophones de basketball de la FRSEL à Jumet et nos jeunes sportifs ont remporté la médaille d'argent 🏀🥈

Un tout grand bravo à nos joueurs 🏆

- Gabriel Bomba (3G)
- Tim Corbanie (4B)
- Timéo Smet (5C)
- Valère Salmon (5C)
- Pierre Byl (5E)
- Jules Rosemberg (5D)
- Thomas Lard (5D)
- Maya Dubois (5A)
- Zélie Vandendyck (5D)
- Laurine Corbanie (6E)



21/04/2023 - A l'occasion des portes ouvertes de ce dimanche 23 avril, un Escape Game sur le thème des abeilles, en lien avec le cours de math et d'étude du milieu, sera proposé aux plus jeunes d'entre vous. 🐝🐝

📍 Inscriptions dans le hall de la Vierge

🕒 15-20 minutes de jeu

A dimanche ! 🤖



24/04/2023 - Nos élèves de 5e sont bien arrivés hier soir à Oslo afin d'y retrouver leurs familles d'accueil et leurs correspondants norvégiens pour quelques jours. 🇳🇴



25/05/2023 - Les 6es sont bien arrivés en Slovénie pour leur voyage rhéto. 🇸🇯

Au programme de ce premier jour, visite de la capitale : Ljubljana.

Le beau temps n'est malheureusement pas encore de la partie, nous l'espérons d'ici deux jours, mais les élèves ont été super durant toute cette journée à Ljubljana et se sont prêtés à un challenge photo et vidéo dans la ville avant une visite guidée.



26/04/2023 - Le soleil commence tout doucement à être de la partie pour nos rhétos en Slovénie et il a ainsi pu sublimer nos différentes visites : les grottes de Postojna, la ville côtière de Piran et aujourd'hui les gorges de Vintgar. 🇸🇮

Maintenant direction Ljubljana pour redécouvrir la ville, sous un meilleur temps cette fois, et en bateau !



27/04/2023 - La semaine dernière, les élèves de 5A (littérature) ont visité le site minier de Bois-du-Luc, à proximité de La Louvière. Dans le cadre du cours d'histoire et de géographie, nous avons pris le temps de relire les paysages de la région du Centre : le site minier et son puit d'extraction, la cité ouvrière classée et la maison du Directeur ou la classe ouvrière et le paternalisme, et enfin l'ascension d'un terril, énorme monticule de déchets miniers témoin d'un temps où nos régions étaient la deuxième puissance industrielle mondiale.

Encore une très belle visite, à la fois pleine de bonne humeur et chargée en émotions de par le poids de l'Histoire qui se dégage d'un tel lieu.

